

La Municipalidad de La Ligua recibió una denuncia de vecinos quienes alertaron de un grave maltrato animal contra una perrita. Tras el aviso, la veterinaria municipal y los departamentos de Medio Ambiente y Seguridad Pública, acudieron hasta el lugar junto a Carabineros y la PDI para constar lo que estaba ocurriendo. Personal policial luego de llegar al sitio del suceso comenzó una exhaustiva investigación respecto al caso. Actualmente la perrita se encuentra internada con pronóstico reservado.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el trabajo de los departamentos municipales y de las policías. “Bueno, así como esta denuncia y muchas otras denuncias que hemos recibido, nos hemos hecho parte con el equipo de medio ambiente, y especialmente, nuestra veterinaria, para tomar este caso con seguridad pública y ver lo que estaba ocurriendo con este animalito. Esperamos que esto no siga ocurriendo. Estamos muy atentos y ojalá que las personas tomen conciencia”.

#### Anuncio Patrocinado

Asimismo, la primera autoridad comunal, hizo un llamado a denunciar este tipo de casos. “Bueno, hago un llamado también para que se acerquen a la oficina de medio ambiente o seguridad pública para que hagan los denuncias pertinentes por los diferentes casos que puedan ocurrir acá en la comuna”.

Por su parte, Marcela Silva Espinoza, Médico Veterinario de la Municipalidad de La Ligua, se refirió al detalle de la grave denuncia. “Nos llegó una denuncia por maltrato animal por parte de los vecinos y la agrupación Socorro Animal. Este es un caso que ha causado bastante conmoción en la comuna. Era un lugar donde se mantenía a varios animales. Un animal lamentablemente atacó a un cabrito, y resulta que producto de esta situación, el animal fue agredido de manera brutal. El animal quedó con pronóstico reservado. Nosotros acudimos a la PDI y agradecemos sus prontas diligencias”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

También, la Veterinaria, agregó que “gracias a las diligencias se pudo verificar que la perrita aún estaba con vida y agonizando. Había recibido estocadas, golpes, había sido arrastrada, e incluso, tal vez, asfixiada. Actualmente, la perrita sigue con vida y está internada en una clínica. Estamos esperando a ver si ocurre algún milagro, que se revierta su situación y pueda vivir. Por otro lado, agradecer a las policías que nos acompañaron ayer en este proceso que fue bastante importante para la comuna, porque logramos trabajar de manera conjunta entre las organizaciones, Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones de Chile, departamento de Medio Ambiente, Seguridad Pública. Siempre con el apoyo del alcalde.

Finalmente, Elisa Tello Castro, Presidenta de la Organización Socorro Animal, repudió este hecho e hizo énfasis en que no tolerarán este tipo de agresiones. “Repudiamos este acto de maltrato independiente cómo hayan ocurrido los hechos. Esto no lo vamos a permitir. Esto es un acto de maldad y de maltrato muy terrible que sufrió esta perrita, la cual está luchando entre la vida y la muerte. Así que como agrupación damos las gracias al departamento de seguridad y a la veterinaria municipal por su apoyo”.

Es importante mencionar que, actualmente la comuna de La Ligua cuenta con una ordenanza municipal de tenencia responsable de animales mayores y menores.

Municipio de La Ligua denunció grave caso de maltrato contra perrita

y tú, ¿qué opinas?